

## НОВОСТИ УПОЛНОМОЧЕННОГО ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 9-10 АВГУСТА 2022 ГОДА

### Поездка Уполномоченного по правам человека в Российской Федерации Т.Н. Москальковой в г. Стамбул (Турецкая Республика)



9 августа в Генеральном консульстве России в Стамбуле Уполномоченный провела встречу с руководителями крупных общественных объединений российских соотечественников.

Лидеры организаций российских соотечественников рассказали, насколько в Турции возрос интерес к русской культуре и языку. На этом фоне с неизбежностью возникает вопрос о расширении помощи русскому театру, об открытии дополнительных русских школ. Все вопросы взяли на вооружение, будем стараться их решить.

[Источник](#)

10 августа Уполномоченный по правам человека в Российской Федерации Т.Н. Москалькова и Главный омбудсмен Турецкой Республики Ш. Малкоч подписали Протокол о взаимодействии на 2022-2023 годы.

За пять лет со дня принятия меморандума о сотрудничестве между омбудсменом Турецкой Республики и Уполномоченным по правам человека в Российской Федерации в 2017 году мы провели много совместных мероприятий по обмену опытом, по оказанию помощи гражданам России и Турции. Это позволяет нам выходить на новые формы работы, эффективно помогать людям.

Протоколом о взаимодействии предусмотрено:

- обмен опытом работы в области правового просвещения граждан наших государств;
- совместный обзор опыта работы по проблемам защиты прав молодежи;
- анализ жалоб граждан России и Турции на нарушения их прав;
- совместный мониторинг соблюдения трудовых прав граждан наших стран;
- совместные приемы граждан.

[Источник](#)





Вместе с Главным омбудсменом Турции посетили и провели приём женщин - граждан Российской Федерации, осуждённых судом Турции, в турецкой тюрьме, чтобы разобраться в ситуации и оказать им возможную помощь. Благодарю господина Малоча за помощь в проведении этой гуманитарной миссии.

[Источник](#)

- Аппарат Уполномоченного по правам человека в Российской Федерации

---

**NEWS DIGEST OF THE HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS  
IN THE RUSSIAN FEDERATION  
AUGUST 9-10, 2022**

**Visit of the High Commissioner for Human Rights in the Russian Federation Tatiana Moskalkova to Istanbul (Turkish Republic)**

On August 9 at the Consulate General of Russia in Istanbul, the Commissioner held a meeting with the heads of major public associations of Russian compatriots.

Leaders of Russian compatriot organizations told how much interest in Russian culture and language has grown in Turkey. Against this background, the question of expanding assistance to Russian theater and opening of additional Russian schools inevitably arose. All questions have been noted, and we will strive to find solutions.

[Source](#)

On August 10, the Protocol on Cooperation between the Commissioner of the Russian Federation and the Chief Ombudsman of the Republic of Turkey for 2022-2023 was signed.

Over the five years since the adoption of the Memorandum on Cooperation between the Ombudsman of the Republic of Turkey and the Commissioner for Human Rights in the Russian Federation in 2017 we have carried out many joint activities to exchange experience, to provide assistance to the citizens of Russia and Turkey. This allows us to develop new forms of work and help people effectively.

[Source](#)

Together with the Chief Ombudsman of Turkey, Tatiana Moskalkova visited and interviewed female citizens of the Russian Federation convicted by a Turkish court in a Turkish prison in order to understand the situation and provide them with possible assistance. The Commissioner would like to thank Mr. Malkoç for his help in this humanitarian mission.

[Source](#)

- Office of the High Commissioner for Human Rights in the Russian Federation